

GGANTIJA-TEMPEL AUF GOZO – WELTKULTURERBE



Die Ġgantija-Tempel auf Gozo gehen auf die Jahre von 3600 bis 3200 vor Christus zurück und sind eine der wichtigsten archäologischen Stätten der Welt

Die Ġgantija-Tempel auf Gozo gehören zu den ältesten noch verhältnismäßig gut erhaltenen freistehenden Gebäuden der Welt.

Die Ġgantija-Tempel liegen auf der Insel Gozo, die Teil des Inselstaats Malta ist. Gozo, die Schwesterinsel Maltas, ist die zweitgrößte Insel des Inselstaates.

Auf der kleinen Insel leben etwa 31.000 Menschen, der Großteil davon in der Hauptstadt Victoria. Früher hieß die Hauptstadt Rabat, was arabisch ist und „Vorstadt“ heißt. Die Einheimischen nennen ihre Hauptstadt meist noch heute so.

Noch bis ins Jahr 1637 mussten sich die Bewohner der Insel Gozo nachts in der Zitadelle über Victoria in Sicherheit bringen. Denn Gozo, ärmer und schutzloser als Malta, war oft das Ziel von Überfällen.

Ġgantija-Tempel auf Gozo – Geschichte

Die Ġgantija-Tempel auf Gozo gehen auf die Jahre von 3600 bis 3200 vor Christus zurück

und sind eine der wichtigsten archäologischen Stätten der Welt. Funde von Tierknochen auf der Tempelanlage lassen vermuten, dass hier Rituale und Feste gehalten wurden.

Im Jahr 1980 wurden die Ġgantija-Tempel zu UNESCO-Weltkulturerben erklärt, die Tempel sind Teil der Welterbestätte Megalithische Tempel von Malta und stehen im nationalen Inventar der Kulturgüter der maltesischen Inseln.

Ġgantija-Tempel auf Gozo – Aufbau

Für den Bau der Ġgantija-Tempel auf Gozo wurde hauptsächlich Korallenkalkstein verwendet. Ein weicherer Kalkstein wurde nur für die Innenausstattung – Türöffnungen, Altäre, Zierplatten – genutzt.

Die Tempelanlage besteht aus zwei durch eine gemeinsame Mauer verbundene Gebäude, die jeweils separate Eingänge haben. Putzfragmente aus rotem Ocker lassen vermuten, dass die Innenwände der Ġgantija-Tempel verputzt und gestrichen waren. Die Putzfragmente sind heute im Informa-

tionszentrum des Archäologischen Parks von Ġgantija ausgestellt.

Ġgantija-Tempel auf Gozo – Öffnungszeiten und Eintrittspreise

Für Erwachsene (ab 18 Jahren) kostet der Eintritt zehn Euro, Jugendliche (12 Jahre bis 17 Jahre) zahlen acht Euro, Kinder (6 Jahre bis 11 Jahre) kosten sechs Euro, Senioren (ab 60 Jahren) zahlen acht Euro, Kleinkinder zwischen ein und fünf Jahren dürfen kostenlos in den Park.

Letzter Einlass ist eine halbe Stunde vor Schließung.

Alle Museen und Stätten auf Malta sind am 20., 24., 25., und 31. Dezember geschlossen, sowie am 1. Januar und am Karfreitag.

Weitere Beiträge und Informationen finden Sie auf unserer Website www.diesenhaus.de